

Conférence populaire. 21 janvier 1898. Pourquoi avons-nous une marine

Numéro d'inventaire : 2016.5.17

Auteur(s) : Auguste Baille

Type de document : manuscrit, tapuscrit

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1898

Matériaux et technique(s) : papier, encre

Description : Cahier d'écolier à couverture illustrée. Titre inscrit sur la couverture. les pages ne sont utilisées qu'au recto.

Mesures : hauteur : 22,2 cm ; largeur : 17,3 cm

Notes : 32 auditeurs. Couverture : Pendant l'invasion allemande - La défense du Havre.

Mots-clés : Éducation des adultes (éducation populaire, cours du soir)

Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Formation de la conscience nationale et patriotique

Autres descriptions : couv. ill. en coul.

Nombre de pages : 20 p.

Langue : Français

Lieux : Aujargues, Gard

Conference

21 Janvier 1898

- 32 -

Pourquoi avons-nous une marine

Par Auguste Baille, Instituteur à Fajargues



PENDANT LA GUERRE FRANCO-ALLEMANDE

Le chef d'escadron Félix Faure contribue, sous les ordres du commandant Mouchez
à mettre la ville du Havre en état de défense (1870-1871)